
Lieber Herr Volck, 

  

leider habe ich die NN-Artikel nicht mehr vorliegen, aber es war erst vor einigen Wochen, 

dass über eine hohe Arsen-Konzentration im Grundwasser in der B-Bühler Mülldeponie 

berichtet wurde, in dem Zusammenhang wurde auch erwähnt, dass die nochmal ein Punkt 

sei, der ebenfalls bei der Nordanbindung nicht untergehen dürfe, weil ja der 

Grundwasserspiegel abgesenkt würde und man hier die Auswirkungen nicht abschätzen 

kann. 

  

Viele Grüße, 

  

S. Kunert 


